

れいわ ねん がつ にち
令和7年9月30日

ほごしや みなさま
保護者の皆様

おおさかしりつ みばしちゅうがっこう
大阪市立鶴見橋中学校
こうちょう いなだ ともひで
校長 稲田 智英

おおさかしりつちゅうがっこうきょういくけんきゅうかい
大阪市立中学校教育研究会研究発表会のため

10月8日(水) 授業短縮のお知らせ

しゅうりょう こう みなさま
秋涼の候、皆様にはますますご健勝のことと存じます。日ごろは本校教育活動に

りかい きょうりょく
ご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。

こんねんど がつようか すい
さて、今年度も10月8日(水)に、大阪市立中学校教育研究会研究発表会が
かいさい ほんこう きょういん ひび きょういくかつどう じゅうじつ はか
開催されます。本校の教員も日々の教育活動の充実を図るために、この研究大会
さんか とうじつ じゅぎょう ごぜんちゅう げん
に参加いたします。それにともない、当日の授業を午前中の3限まで(給食なし)と
させていただくことをお知らせいたします。

こ ご ぜんちゅう ふんじゅぎょう じ かん じゅぎょう ご じ ふん げこう
子どもたちは午前中45分授業で3時間の授業後、11時45分ごろ下校する
よてい かてい ちゅうしょく ようい たいおう ねが
予定ですので、ご家庭での昼食の用意など、ご対応よろしくお願ひいたします。
ご ご す かた かてい がくしゅう かてい しどう
午後の過ごし方(家庭学習など)について、ご家庭でもご指導いただきますよう、
よろしくお願ひ申しあげます。